Un clima hostil en el planeta



Por: Guillermo Alvarado

Inundaciones severas en Japón, seguidas por una ola de calor extremo, incendios devastadores en Grecia y alertas por elevadas temperaturas en París y Londres, son algunas muestras de cómo el clima en el planeta se comporta cada vez con mayor hostilidad para nuestra especie, responsable en buena medida de esta situación.

Muchos recordarán las imágenes de las intensas lluvias y deslizamientos de tierra que provocaron 157 muertos y más de medio centenar de desaparecidos sobre todo en las prefecturas de Hiroshima y Ehime, donde miles de viviendas fueron destruidas y numerosos poblados quedaron aislados.

Se trató de una de las peores catástrofes por lluvias sufridas en Japón desde 1982, cuando fallecieron cerca de 300 habitantes.

Pero las malas noticias no quedaron allí para la nación asiática, pues apenas amainaron los aguaceros, una intensa ola de calor está azotando ese territorio y causó ya la muerte de 80 personas y más de mil hospitalizados.

Las autoridades informaron que las temperaturas de 40 grados Celsius en muchas ciudades constituyen un récord en el país y están afectando sobre todo a las personas de más edad. El 85 por ciento de los fallecidos y la mitad de los hospitalizados tienen como promedio 65 años.

Al mismo tiempo inéditos y devastadores incendios han reducido a cenizas bosques, viviendas y otros bienes en los alrededores de Atenas, capital de Gracia, donde miles de personas combaten las llamas.

Hasta el momento las autoridades informaron de 81 fallecidos y un número incierto de desaparecidos y el gobierno habla ya de otorgar subsidios a las familias y empresas que perdieron sus propiedades.

Una queja generalizada, sin embargo, es que a mucha gente no se le advirtió a tiempo del peligro, sino hasta que fue muy tarde, lo que incidió en la elevada cifra de víctimas y heridos.

La ciudad de Mati, en la costa oriental de Ática, que estaba considerada como un paraíso por los veraneantes, quedó calcinada y casi la mitad de los edificios fueron declarados inhabitables por los peritos.

Un espectáculo aterrador fue el descubrimiento de cadáveres de mujeres abrazadas a sus hijos, lo que hizo recordar los restos hallados en la ciudad romana de Pompeya, sepultada por una erupción del volcán Vesubio en el año 79 de nuestra era.

En estos días también se emitieron alertas en las ciudades de París y Londres, capitales de Francia y Reino Unido, respectivamente, ante el aumento del calor y la contaminación ambiental.

Una comisión parlamentaria británica que se ocupa de asuntos ecológicos advirtió que las olas de calor ya no son excepcionales y podrían convertirse en algo normal en el mundo de hoy.

Aún así al algunos, entre ellos el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que insisten en negar el cambio climático, a pesar de vivir en un mundo devastado a su alrededor. Como dice el refrán, no hay peor ciego, que el que no quiere ver.

https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/167720-un-clima-hostil-en-el-planeta



Radio Habana Cuba